

Équateur: des habitants de Guayaquil se plaignent de la puanteur provenant d'un cimetière au milieu de la pandémie de coronavirus.



Guayaquil, 21 avril (RHC)- Des personnes qui habitent à proximité du cimetière de Pascuales, dans le nord-ouest de Guayaquil, la ville de l'Équateur la plus touchée par le coronavirus se plaignent de la puanteur provenant du cimetière.

« Imaginez-vous que quand il y a un mort, qui peuvent être jusqu'à 5 ou 6 par semaine, la puanteur augmente. Cela affecte les voies respiratoires; les enfants ont des malaises, a signalé Betty Bazarro, qui habite à côté du cimetière.

Pour sa part, un autre citoyen, Ángel Bienvenido a raconté que quand on a transporté pour la première fois les conteneurs que les autorités ont habilités pour la conservation et le transport des cadavres on les laissés à l'extérieur du cimetière, juste à l'entrée.

La courbe de cas de Covid-19 a continué à monter en Équateur avec 10 128 cas, soit, une augmentation de 660 personnes face aux 9 mille 468 enregistrées le 19 avril a fait savoir le ministère de la santé de l'Équateur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220428-equateur-des-habitants-de-guayaquil-se-plaignent-de-la-puanteur-provenant-dun-cimetiere-au-milieu-de-la-pandemie-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba